

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN
MAXIMILIANO GENSKOWSKI INOSTROZA
DENUNCIADO
CAUSA ROL N° 18-2019
SANTIAGO 18 DE MARZO DE 2019

Me llamo Maximiliano Genskowski Inostroza, carné de identidad 4.693.797-K, declaro sobre la causa 18-2019.

Pregunta: Maximiliano, en relación con la denuncia del delegado oficial del clasificatorio centro señor Alejandro Alfaro, por unas expresiones tuyas en las tribunas en contra del delegado de corrales señor José Abarca. Que nos puede señalar?

Responde: Yo, cuando llegamos el día jueves, pasamos de los camiones a la medialuna y viceversa, y vimos en los primeros viajes que llegaban novillos americanos y europeos, nosotros comentamos, mira el jardín de cuestiones que metieron. Como lo van a hacer. Puta que va a tener pega el delegado.

Lo comentamos el día jueves.

Partieron las series, y efectivamente, después que terminé la serie yeguas, yo subí por atrás de la medialuna y el Checho, lo conozco de cabros chicos, somos amigos, muy conocidos.

Subí y estaba en la escalera, y le dije: "oye huevón", pero así como amigos, "como es posible que el tercer animal las yeguas corran seis novillos, no tengas novillos parejos", le dije. No es posible, para eso somos rentados. Yo amo el rodeo.

Y los comentarios que habían eran tan adversos respecto al ganado.

Entonces, me dijo, en realidad, es lo que ahí.

Lo que pueden tomar como agresión mía, le dije: "oye huevón", pero en tono de amigos.

Nunca lo insulte. Pudo haber sido en voz alta de gritón. Mi carácter es así. Nada más.

Pregunta: Había más gente en el lugar?

Responde: Habían dos personas conversando con él. No estaba al medio de la tribuna. Eso fue todo.

Posteriormente, me voy al casino y me encuentro con el señor Alfaro. Oiga le dije, "estuve recién con el Checho". Y me dijo: "tú con la experiencia que tienes no puedes estar diciendo esas cosas".

